



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 117284

Texte de la question

M. Michel Zumkeller interroge M. le ministre de la santé et des solidarités sur la situation alarmante de la médecine générale. En effet, la densité médicale des généralistes français est la moitié des valeurs reconnues comme efficaces et le nombre de médecins diminue depuis trois ans. Il souhaite donc connaître ses intentions, particulièrement sur la création d'une véritable filière spécifique de médecine générale.

Données clés

Auteur : [M. Michel Zumkeller](#)

Circonscription : Territoire-de-Belfort (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117284

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 janvier 2007, page 993